

OUR COMMUNITY. 我們的社區。 আমাদের কমিউনিটি।



OUR VOTE. 我們的選票。 আমাদের ভোট।



OUR FUTURE. 我們的未來。 আমাদের ভবিষ্যৎ।



VERIFY

檢查您的選民登記
আপনার ভোটার নিবন্ধন যাচাই করুন

Check your voter registration status and help family and friends get registered by October 21, 2024. You can also register on any day up to and including Election Day.

檢查您的選民登記狀況並幫助家人和朋友在2024年10月21日前登記。您也可以提前投票和選舉日期間在投票站登記。

আপনার ভোটার নিবন্ধনের স্ট্যাটাস যাচাই করুন এবং 21 অক্টোবর, 2024 তারিখের মধ্যে পরিবার ও বন্ধুদের নিবন্ধন করতে সাহায্য করুন। আপনি নির্বাচনের দিন সহ তার আগে পর্যন্ত যেকোনো দিন নিবন্ধন করতে পারেন।



apiavote.org/register

VOTER ID

選擇您的身份證
ভোটার আইডি বেছে নিন

A valid ID must be presented when voting in person such as a driver's license or state ID. If you do not have a photo ID, an affidavit may be signed in lieu of one.

For a full list of valid ID options, see the link below:

親自投票時必須出示有效身份證件，例如駕駛執照或州身份證。如果您沒有帶照片的身份證件，可以簽署一份宣誓書來代替。

查看下方鏈接以獲取有效身份證選項的完整列表。

শরীরে ভোট দেওয়ার জন্য আপনাকে বৈধ আইডি দেখাতে হবে যেমন ড্রাইভার লাইসেন্স বা স্টেট আইডি। আপনার ছবি সহ আইডি না থাকলে, তার পরিবর্তে, একটি স্বাক্ষরিত হলফনামা ব্যবহার করা যেতে পারে।

বৈধ আইডির পূর্ণ তালিকা দেখার জন্য নিচের লিংক দেখুন :

apia.vote/mi24

LEARN

了解
জেনে নিন

2024 is a crucial election year. Don't miss out on having a say in your future. To learn more about your ballot, see the link below:

2024年是一個關鍵的選舉年。不要錯過通過投票發出您的聲音來決定您的未來。要了解更多關於您的選票的信息，請查看下方鏈接：

২০২৪ একটি অতি গুরুত্বপূর্ণ নির্বাচনী বছর। আপনার ভবিষ্যৎ বিষয়ে বক্তব্য রাখার সুযোগ হারাবেন না। আপনার ব্যালট সম্পর্কে আরও জানার জন্য, নিচের লিংক দেখুন :



vote411.org

MAKE YOUR PLAN TO VOTE

制定您的投票計劃 | ভোট দেওয়ার পরিকল্পনা করুন

ABSENTEE VOTING

郵寄投票 | অনুপস্থিত ভোট

- Apply for ballot by November 1, 2024. For those requesting a ballot online for the first time, a driver's license/ID number is required.
請在2024年11月1日之前申請選票。對於首次上網申請選票的人，需要提供駕駛執照/身份證號碼。
১ নভেম্বর, ২০২৪ এর মধ্যে ব্যালটের জন্য আবেদন করুন। যারা প্রথমবার অনলাইনে ব্যালটের জন্য আবেদন করছেন, তাদের জন্য ড্রাইভার্স লাইসেন্স/ আইডি নম্বরের প্রয়োজন হবে।
- Return absentee ballot by November 5, 2024. If within 14 days of election, hand in at local clerk's office or local drop box
於 2024 年 11 月 5 日前透過郵件寄回選票。如果在選舉後 14 天內，請在當地書記官辦公室或投遞箱上交。
১১ / ৫ / ২৪ এর মধ্যে ডাকযোগে ব্যালট ফেরত পাঠাবেন। নির্বাচনের ১৪ দিনের মধ্যে হলে, নিজ হাতে স্থানীয় ক্লার্কের দফতরে বা ড্রপ বক্সে ব্যালট দিন:
- TRACK YOUR COMPLETED BALLOT | 追蹤你完成的選票 | আপনার পূরণ করা ব্যালট ট্র্যাক করুন

apia.vote/mi24



VOTE IN-PERSON

親自投票 | সশরীরে উপস্থিত হয়ে ভোট দিন

- EARLY VOTING | 提早投票 | আগাম ভোটদান**
From October 26, 2024 to November 4, 2024 vote early in-person. Check details with your local clerk's office.
從 2024年10月26日到 2024年11月4日，提前親自投票。請與當地書記官辦公室核實詳細資訊。
26 অক্টোবর, 2024 এই তারিখ থেকে নভেম্বর 4, 2024 এই তারিখ পর্যন্ত, সশরীরে উপস্থিত হয়ে আগাম ভোট দিন। আপনার কাউন্টি নির্বাচন দফতরে বিস্তারিত জেনে নিন। স্থানীয় ক্লার্কের দফতরে বিস্তারিত জেনে নিন।
- ELECTION DAY VOTING | 選舉日投票 | নির্বাচনের দিন ভোটদান**
Election Day is November 5, 2024. Polls are open from 7:00 AM to 8:00 PM.
Find your Polling Location:
選舉日是2024年11月5日。投票站的時間從 7AM 開到 8PM。尋找您的投票站。
নির্বাচন হবে মঙ্গলবার, ৫ নভেম্বর, ২০২৪। সকাল 7 টা থেকে রাত 8 টা ভোটকেন্দ্র খোলা থাকবে।

apia.vote/mi24



VOTER HOTLINE

選民熱線 | ভোটার হটলাইন

APIA VOTE
ASIAN & PACIFIC ISLANDER AMERICAN VOTE

**ASIAN AMERICANS
ADVANCING
JUSTICE**
AAJC



1-888-API-VOTE
(1-888-274-8683)

Bilingual assistance is available in English, Mandarin, Cantonese, Korean, Vietnamese, Bengali, Urdu, Hindi, Punjabi, and Tagalog. Remember, you have the right to bring an interpreter with you to the polls, as long as they are not your employer or your union representative.

提供英語、普通話、粵語、韓語、越南語、孟加拉語、烏爾都語、印地語、旁遮普語和他加祿語的雙語幫助。請記住，您有權攜帶口譯員前往投票站，只要不是您的雇主或工會代表。

ইংরেজী, ম্যান্ডেরিন, ক্যান্টোনিজ, কোরিয়ান, ভিয়েতনামী, বাংলা, উর্দু, হিন্দী, পাঞ্জাবি এবং টাগালগ ভাষায় দ্বিভাষিক সহায়তা পেতে পারেন। মনে রাখবেন, ভোট কেন্দ্রে আপনার সাথে একজন দোভাষীকে নিয়ে যাওয়ার অধিকার আপনার আছে। অবশ্য তিনি আপনার নিয়োগকর্তা বা আপনার শ্রমিক ইউনিয়নের কোনো প্রতিনিধি হতে পারবেন না।